



お掃除がんばり週間！

6月25日（月）～29日（金）は、お掃除がんばり週間でした。「そろって、はっきりあいさつ。」を週目標として、一生懸命に掃除に取り組みました。みんなでそろってあいさつをして、最後まで黙々とていねいに掃除をがんばる子どもたちがいっぱいです。靴箱の靴も本当にかかとをそろえてきちんと整頓できています。保護者の方、先生方の声かけに感謝しております。こうした子どもたちのがんばりをしっかりとほめていきながら、さらに子どもたちのよさを伸ばしていきたいです。



かかとをそろえて整頓された靴箱



こんなに汚れが取れたよ！



全校そろってあいさつ！

すみずみまで掃除をがんばる子どもたち

あいさつ運動もがんばっています！

6月18日（月）から2週間、運営委員会の提案で、あいさつ運動に取り組みました。1年生から6年生まで学年で当番の日を決めて、あいさつを呼びかけました。子どもたちの元気なあいさつは、元気をもらえます。改めてあいさつの大切さを感じることができました。子どもたちに感謝しています。



あいさつ運動（3年生担当）



あいさつ運動（5年生担当）

<ちょっと一言>

「得意な人に頼みなさい。自分の得意分野でお返しすればいい。」